

CON EL PRESENTE NÚMERO hemos de comenzar a sumarnos directa e indirectamente a la conmemoración de los 40 años de existencia de la División de Ciencias y Artes para el Diseño en nuestra Casa Abierta al Tiempo.

Es en este contexto, donde rescatar las voces y el quehacer (histórico y presente), tanto de los funcionarios a cargo como de profesores eméritos y de la comunidad académica en su conjunto, retomará preeminencia. Tal circunstancia empata a la perfección con la breve reseña que hacemos en torno al relevo en la Dirección de CyAD, divulgando principalmente los muy propositivos y esperanzadores mensajes tanto del maestro Jaime Irigoyen (en el último acto de su gestión), como de la directora entrante, la maestra María de Jesús Gómez Cruz, quien inaugura una etapa más, que ya desde ahora se percibe exitosa.

También nuestra publicación afronta alegremente su cíclica etapa de cambios y da la bienvenida a un nuevo grupo de jóvenes entusiastas, quienes asimismo aportarán su talento y voluntad a la ardua tarea de permanecer (al tiempo que crecemos y nos renovamos), y que al igual que toda la comunidad se encuentra dispuesta a afrontar las problemáticas que corresponda sortear, siempre llevando la frente en alto y anteponiendo orgullosos los logros que juntos conquistemos.

Este armónico número 232 —junto con las aguas a su nivel, y el muy grato clima primaveral— da pie para regresar a nuestro formato tradicional (después de un número altamente experimental que causó gritos y sombrerazos, en todos los sentidos). Así, desde un estilo mucho más sobrio, que no deja de ser propositivo, reemprendemos el permanente viaje de aprendizaje (aventura y reflexión) que el proyecto boletín *Espacio Diseño* desde casi siempre posibilita.

En cuanto al contenido, damos cabida a otras historias de éxito, tanto de alumnos de esta División que de alguna forma nos representan, ya en una exposición del Museo de Historia Natural, ya mediante su disciplinado quehacer al dar curso a sus experiencias de movilidad en otras capitales del mundo, o bien de personajes como Javier Sánchez Corral, quien ha logrado generar (ante todo) edificaciones para vivienda ya emblemáticas para la Ciudad de México. Asimismo, mediante una interesante y entretenida entrevista a Cirano Reyes García, damos fe de nuestro reconocimiento a uno de los más queridos profesores que han acompañado desde siempre a nuestra División.

La inclusión de un artículo acerca de los mecanismos que han posibilitado la pérdida de la tierra agraria, refuerza la vocación incluyente de nuestro boletín, mismo que se reitera al servicio del decir y el quehacer provenientes de todas las carreras que conforman la División CyAD de nuestra UAM Xochimilco.